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Ein altes Thema wird immer brisanter: Stadtgrün kontra Wohnbebauung! 

Liebe Freunde und Unterstützer der Lenné-Akademie! 

Die Diskussion ist zwar nicht neu. Sie wird aber immer brisanter. Steigende Ansprüche 
an das Wohnen und Zuwanderung in Berlin führen dazu, dass die Baulandreserve 
schrumpft. Freiflächen geraten ins Visier der Baulöwen. Sie schrecken vor anerkannten 
Grünflächen und Kleingartenanlagen nicht zurück. Der LEP HR (Landesentwicklungs-
plan Hauptstadtregion) als Basis für ein planvolles Vorgehen in Berlin und dem Umland 
erhöht den Druck. Und immer wieder sind es Einzelfälle, an denen sich der Konflikt ent-
zündet. 

Die Lenné-Akademie beteiligt sich an der Diskussion eines solchen Falles, um das The-
ma Stadtgrün contra Wohnen zu versachlichen. Die Einladung zur Podiumsdiskussion 
am 10.04.2019, 17:30 Uhr in der Berliner URANIA hänge an den Newsletter an. Ich lade 
Sie herzlich ein, sich an unserer Diskussion zu beteiligen.  

Herzliche Grüße! 
Ihr 

 
Dr. Hans-Hermann Bentrup 
 
 
 



 

Sehr geehrter Senator Kollatz, 

 

die Bürgerinitiative Lebenswertes Lichterfelde (Verein in Gründung) lädt Sie herzlich zu 

unserer Podiumsdiskussion in die Berliner Urania ein. 

 

Thema:   Bauen um jeden Preis: Stehen die Berliner Grünflächen vor dem Aus? 

    Wenn wertvolles Grün Bauprojekten zum Opfer fällt 

 

Wann:   Mittwoch, den 10. April 2019 um 17.30 Uhr 

    Eintritt frei  

 

Wo:    Urania Berlin e. V. 

    An der Urania 17 in 10787 Berlin 

 

Teilnehmer: Tilmann Heuser 

Landesgeschäftsführer BUND Berlin e. V.  

Dr. Hans-Hermann Bentrup, STS a.D. 

Vorsitzender Lenné-Akademie 

Dipl.-Ing. M. Arch. Andreas R. Becher 

Vorstand Bund Deutscher Architekten Berlin 

Katrin Lompscher 

Senatorin für Stadtentwicklung und Wohnen (angefragt) bzw.  

Sebastian Scheel 

Staatssekretär für Wohnen (angefragt) 

Henning Gerlach 

Vorsitzender des Vereins Lebenswertes Lichterfelde e. V. 

 

Vertreter vom Rundfunk und der Presse werden ebenfalls erwartet; durch den Abend führt 

der Synchronsprecher und Schauspieler Romanus Fuhrmann.  

 

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und auf eine kontroverse Diskussion!  

 

Mit besten Grüßen 

die Bürgerinitiative Lebenswertes Lichterfelde  


